

JOHN LEWIS EVERY CHILD DESERVES A FAMILY ACT

¿Qué es la ley John Lewis Every Child Deserves a Family (ECDF)?

Es una ley federal que busca aumentar los espacios de hogares de adopción para todos los niños y padres de la comunidad LGBTQ+ y de minorías religiosas. El ECDF logra esto al buscar que prohíban que discrimine a niños, familias e individuales por motivos de religión, sexo, orientación sexual, identidad de género y estado civil en servicios de bienestar infantil financiados con fondos federales.

La ley prohíbe la terapia de conversión para niños que reciben o participan en programas o servicios de bienestar infantil financiados con fondos federales. Promueve el bienestar, la seguridad, la permanencia y la atención culturalmente competente de 1 de cada 3 niños en hogares de adopción que se identifican como LGBTQ+ que sufren mayores índices de maltrato y peores resultados comparados a las contrapartes no LGBTQ+. Lo hace aumentando, el acceso a las mejores prácticas, recursos y asistencia técnica para estados, tribus y proveedores de servicios, y requiriendo la recopilación de datos sobre jóvenes y padres LGBTQ+.

La Ley requiere que los servicios de cuidado de crianza de fondos federales y la capacitación del personal afirmen las complejas identidades sociales de los niños en cuidado de crianza, incluida su raza, color, origen nacional, capacidad, religión, sexo (orientación sexual e identidad de género) como se requiere actualmente para los jóvenes fugitivos y sin hogar.

¿Por qué es necesaria la ley?

Permanencia para jóvenes en riesgo: Hay más de 391,000 niños en el sistema de cuidado de crianza, con más de 113,000 esperando una familia permanente. Más de 19,000 jóvenes “mayor de edad” cada año sin encontrar un hogar permanente y con apoyo y recursos limitados.

Atención Culturalmente Competente: The American Association of Pediatrics (La Asociación Estadounidense de Pediatría) advierte que las políticas que discriminan a los jóvenes LGBTQ+ son perjudiciales para la salud socioemocional y pueden tener consecuencias para toda la vida. The Center for the Study of Social Policy (el Centro para el Estudio de Políticas Sociales) ha encontrado que los niños LGBTQ+ están desproporcionadamente involucrados con el bienestar infantil y experimentan peores resultados que sus contrapartes debido al trauma que a menudo experimentan mientras están en cuidado.

¿Quién apoya la ley?

Más de 200 organizaciones de bienestar infantil, salud, fe y derechos civiles, y más de 700 líderes religiosos soportan la ley. Ver <https://fmeq.co/endorsers>.